sont de plus en plus nombreuses; les faveurs extraordinaires obtenues par l'intercession de l'humble et glorieuse mère de Marie sont légion.

Il y a là de quoi consoler les âmes chrétiennes qui ont à cœur la conservation et le progrès, dans le bien, de la patrie canadienne française.

Pensées en voyage

(Pour le Couvent)

L'INJUSTICE

Je n'aime guère les hérétiques, mais j'ai une grande compassion pour les hérésiarques. C'est absurde me direz vous de plaindre la cause quand vous blamez les effets. Mon explication est celle-ci: Règle générale, les hérétiques à moins de circonstances spéciales n'ont pas de rancune personnelle et peuvent voir la lumière plus facilement que leurs fondateurs.

Mais dans la plupart des secessions violentes de l'Eglise catholique vous rencontrez avec les fautes et l'orgueil de ces malheureuses âmes, des fautes graves contre la justice et la charité.

Si vous allez au fond de bien des naufrages, vous découvrirez une injustice qui a commencé le mal, ou qui l'a empêché de guérir. Un acte injuste est la plus cruelle torture